

Vos questions / nos réponses

Test Urinaires stupéfiant

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/08/2019 16:53

Bonjour, j'ai effectué un test urinaire pour stupéfiants hier j'ai était chercher les résultats aujourd'hui et c'est écrit 50 ng / ml comme résultat

juste en dessous c'est écrit seuil de positivité 50 ng/ml.

Je voudrai savoir si cela va passer auprès du médecin pour récupérer mon permis

J'ai rendez-vous mercredi qui arrive merci à vous de m'aider

Mise en ligne le 13/08/2019

Bonjour,

Dans le cadre d'un dépistage urinaire au cannabis, 50 ng/ml est le seuil à partir duquel le test est considéré comme positif.

Il est probable que le médecin en fera cette interprétation.

Bien cordialement.
